

甲斐たかゆきの市議会だより「えがお」号外・後援会用

台風7号、その後の豪雨によって、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。また被災された西日本各地の皆さまに心からお見舞い申し上げます。

フェイスブックの記事より(^^) / 2点・お知らせ

7月17日(火)自分の誕生日、あいさつ行動から開始しました。本日の場所に行く前に「判田歩こう会」の方々のバスツアーの出発前に「熱中症に気をつけられて笑顔の旅にしてください」とごあいさつをさせていただきました。その後、米良バイパス合流地点に。相棒ののぼり旗を持ち大きな声であいさつをするだけなのに、汗が流れます☀️朝から暑いですが、笑顔で一日過ごせますようにと願いを込めて、あいさつを行いました。多くの方々に反応していただきました。ありがとうございます😊歩こう会のバスも前を通過。みなさんの手振りに元気をいただきました!! 行ってらっしゃい😊(^o^)画像は交差点拡張工事がほぼ終わりました。離合しやすく見通しも良くなりました。暑い中、工事ありがとうございます。



今、また台風12号が日本に上陸してきました。今までにない進路を通して・・・。普段とは逆の進路のため、どのようなことが起こるのか不安な面が大きいことと思います。被害が出ないことを祈るばかりです。近年、気象状況が大きく変化してきています。雨の降り方が激しくなり、これまでの常識といわれることが当てはまらなくなってきました。改めて身近に起こりうる災害と捉え直し、短期的そして長期的な視点に立った防災対策、減災対策が必要です。日頃からみなさんからの声を活かしながら、安心・安全で「笑顔」あふれる生活を守り育てていくよう取り組んでいきます。どうぞ、気づかれたことや不安な点、心配な箇所などの声や情報をお聞かせください。



甲斐 高之

7月26日 14:00

公民館設置のAEDについて

以前から要望していたことが実現しました!! 「公民館等の新築・修繕・屋外付帯工事等に対する補助制度」の一部見直しが行われ、AEDの修繕(更新)に対しても補助対象となりました。壁面に専用のBOXを備え収納するものに限っていますが、実際的にそのように設置した方が公民館利用者にも分かりやすいので、修繕、更新を検討している各種公民館にとっては経費面で大変助かる見直しとなりました。どうぞ活用ください。市民協働推進課にご相談ください。見直しを検討していただいた関係部局課の方々ありがとうございました。

☆「甲斐たかゆき後援会・第2回総会」☆

現在、役員の方々と10月6日(土)午前10時開始の予定で計画しています。場所は判田台集会所です。市政報告会も合わせて行います。正式なご案内は、内容が決まり次第にご案内文書として改めて発送します。まずは手帳にメモをよろしくお願いします。

AEDにも使用期限があります。これまでは備品扱いとなっていたために更新の際、補助対象とはなっていませんでした。壁面収納という形式を取ることで施設設備の一つと見なして、電灯のLED化や洋式トイレ化と同じように市の補助対象となりました。公民館からのお困りの声を要望として出していたことが実現しました!!

甲斐 高之 連絡先

090-4991-6412

人数・テーマなど、ご希望に応じて、ミニ市政報告会を行います。お気軽に声をかけてください。相談事案も随時受け付けています。